

まかせてね

今年度も

家庭科だより始めます

今年度 5・6年生の家庭科を担当させていただくことになった教務の松本由子です。

家庭科は、毎日の生活に目を向けて学習します。4年生までに学習してきたことを土台にして、くらしを豊かに、そして家族の一員として活躍できる知識や技能を身に付ける教科です。

5年生の子どもたちにとっては初めての学習となりますが、家庭科の学習をとおして家族の一員としての自覚をもち、「これは自分にまかせてね」と自信をもって言えるように、日常生活に必要な知識や技能を身に付けさせたいと思います。

6年生にとっては2年目の学習となります。昨年度の学習からステップアップして、さらに「考える力」や「作り出す力」を伸ばしていきたいと思います。



「まかせてね」は、学校と家庭をつなぐ架け橋として、今年度も子どもたちの学びの様子や保護者の皆様の感想等、随時お知らせしていきたいと思います。(HPでも紹介していく予定です。)



5/9(月)

6年生が「いろいろいため」の調理を行いました。6年生は調理体験2年目なので、今回は準備から後片付けまで、全て一人で行いました。

その様子を、ペアを組んだ友達が動画撮影しました。この動画は振り返りに活用します。(機会があれば保護者さんにもご覧に入れたいと思います。)



手元もアップで撮影(緊張する~!)



試食の様子までもれなく撮影!

(2人の撮影スタッフも味見をさせていただきました)

※実習については、感染症対策に配慮した形で実施してまいります。

